
（Ｈ２３．９．９）宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校附属中学校学校だより 第１６号

宮﨑県都城市妻ヶ丘町２７－１５

ＴＥＬ： ＦＡＸ： 校長 前田 哲司0986-23-0223 0986-24-5884

じつ ごう けんしつ

「 」
質実剛健

第２弾 泉美透涼
「実力と気品をそなえ、たくましくあれ！」

都泉祭 華やかに終わる！
～文化の部・体育の部～

９月２日（金）から９月４日（日）の３

日間かけての都泉祭が華やかに終了しまし

た。１日目は、ＭＪホールにて、ダンス同

好会によるオープニングのあと、英語・日

本語弁論大会や、放送部・化学部・演劇部

の活動や演劇などあり、あっという間に午

前中が過ぎ去り、午後には、合唱コンクー

ル、吹奏楽部の演奏、いずみＡｒｔｉｓｔ

合唱Ｓｔａｇｅが行われました。特に、

のレベルの高さには、中学生はコンクール

感動したのではないでしょうか？もちろ

ん、中学生の歌声も全然見劣りしない、す

ばらしいハーモニーでした。予選を勝ち抜

いたどのクラスの合唱も心をひとつにして

聴く人の心に響く歌声を聴かせてくれまし

「心に響く歌声た。生徒諸君に言いたい！

と……。中学１年生は、実ありがとう！」

行委員長： 、指揮： ○合唱 ○吹奏楽部演奏小林優花さん 萱嶋桃菜

、伴奏： による「マイ ○ピアノ演奏（榮福和希くん）さん 大牟田春香さん

バラード」を、中学２年生は、実行委員長： 、指揮： 、伴奏： による藤岡ゆいさん 榮福和希くん 廣田佳穂さん

「時の旅人」を合唱しました。合唱コンクール優勝は、さすがに高校生、３年１組が「エトピリカ」という難

しい曲で最優秀賞を受賞しました。中学生はコンクールという形ではなかったのですが、来年度は中学校も合

唱コンクールとなる予定です。保護者の皆様、ご期待ください。また、今年度は２年Ａ組が都城市で１１月８

日（火）に開催される に出場します。きっと、すばらしい歌声を管内中学生の前で披露してく「都北音楽祭」

れるでしょう。とても楽しみです。２年Ａ組の諸君頑張って下さいね。また、いずみＡｒｔｉｓｔ Ｓｔａｇ

ｅは、２年Ａ組の が、ピアノによる「飛翔『幻想小曲集』より」を演奏しました。さすがといえ榮福和希くん

る演奏でホール内のみんなが聞き入っていました。吹奏楽部の演奏は、いつも躍動感に満ちた、会場を盛り上

湯地晃太郎くん 吉川猛留くん 廣田佳穂さん 江口百香げるすばらしい演奏でした。２年Ａ組： 、 、 、１年Ａ組：

、 が吹奏楽部のメンバーです。ご苦労様でした。さん 今村萌絵さん

２日目は、ダンス選択生によるオープニングから始まりました。体育館では、いずみＡｒｔｉｓｔ Ｓｔａ

ｇｅ、義友会館では、文化部合同展示（美術部・書道部・華道部・新聞部・生物部・化学部 、ユネスコ部、）

献血が行われ、教室では、高校２年生・中学生のクラス製作、将棋・囲碁が行われました。中学１年生の展示

は、霧島連山・新燃岳の火山灰を練り込んで作った陶板を使用したオブジェを展示しました。生徒一人ひとり

が力を合わせて一つの作品を仕上げようと発案したものです 「夢を形に」がテーマで、一人１枚ずつ１０㎝。

、「 」「 」 。 、大の四角や三角の陶板に 平和 心を一つに といったメッセージなどを彫刻しました 計４０枚の陶板は

． 、 。生徒たちが１ ８メートル四方の板に描いた絵の一角に 直径７０㎝の円になるように組み合わせたものです



板の絵には校名にもある泉を描き、日本中に夢

があふれ出す様子を表現し、色とりどりの花は

夢の実現をイメージしています。陶板は三股町

・紫麗窯の協力を得て焼き上げました。

中学２年生は 「平和」というテーマでトリッ、

クアートをつくり上げました。２年生は、７月

に平和学習として、２日間かけて長崎に行きま

した。そこで、平和祈念像や原爆資料館、被爆

者による講演会などを経験し、とても感動を受

けました。また、新燃岳の噴火や東北大震災な

。ど平和を揺るがす大きな災害が起きてきました

そこで、４０名みんなで平和を祈ろうというこ

とで作成しました。願いを込めたアートは左右

から見ると、それぞれ違うアートとなります。

３日目は、体育の部が開催されました 「泉美。

透涼」のもと、たくさんの保護者の参観をいた

だき、行われました。生徒たちは大変燃え上が

りました。夏休みが明けすぐに練習に取り組ん

できましたが、少ない日数の中、本当にさわや

かな体育大会となりました。高校３年生を中心

○写真上：中学１年生 展示作品 「夢を形に」 に、赤団・青団・白団に分かれ全力を上げて、

○写真下：中学２年生 展示作品 「平 和」 団のために、生徒諸君はがんばりました。最後

まで熱戦が続き、競技優勝は青団、応援賞は赤団

が勝ち取りました。中学生も今年は競技の中で、

団技が中学単独競技になり、１・２年生合同の全

員リレーも行われました。１年生は初めての体育

大会、それも高校生と一緒にと、いろんな面で

驚きがあったことでしょう。高校生のお兄さん

やお姉さんたちは、やさしく教えてくださり、

本当に助かりました。特に団技「タイフーン」

では、最後に長縄跳び５回で全員で跳んで終わ

る競技だったのですが、練習中からなかなか跳

べず、苦労していたのですが、高校生や先生方

のアドバイスのおかげや、本人たちの練習のか

いもあって、跳べるようになりました。本番も

各団全員が跳べました。そのとき、高校生は跳

ぶごとに、かけ声をかけてくれて、本当に盛り

上がった競技となりました。

、 。全員リレーは 追いつ追われつの接戦でした

来年は、３学年揃います。今年以上のバージョ

ンアップを図っていきたいと思います。リーダ

ーへの参加や競技種目を増やすなどもっともっ

と中学生の存在感のある体育大会になればと思

います。保護者の皆様も今回の都泉祭について

ご意見等があれば、どうぞ

気兼ねなく、学級担任を通

じてお申し出ください。ど

うかよろしくお願いいたします。日々、前進の附属中であります。みんなで作り上げる附

属中学校です。よろしくお願いいたします。




